

---

## Minister Jamieson besucht Lateinamerika

Der Besuch des kanadischen Außenministers Don Jamieson in Brasilien, Peru und Kolumbien ist der jüngste Schritt auf dem Weg zu engeren Beziehungen zu den Lateinamerikanischen Staaten.

Minister Jamieson wird auf Einladung des Außenministers Antonio Azeredo da Silveira vom 11. bis 17. Januar in Brasilien weilen. Vom 17. bis 23. Januar wird er Gast des Außenministers José de la Puente in Peru sein, und er wird Kolumbien vom 23. bis 26. Januar auf Einladung des Außenministers Indalecio Lievano besuchen.

Kanadas Außenminister wird eine Delegation anführen, die sich aus hohen Vertretern verschiedener Bundesministerien und Ämtern mit Interessen in Lateinamerika zusammensetzt. Dieser Delegation werden auch zwei Vertreter der Kanadisch-lateinamerikanischen Gesellschaft und für Brasilien zwei Repräsentanten der kanadisch-brasilianischen Handelskammer angehören.

---

## Kanadischer Dokumentarfilm in Brasilien preisgekrönt

*"Freshwater World" heißt ein Film der kanadischen Bundesfilmstelle, der im September auf dem 7. Festival wissenschaftlicher Filme in Rio de Janeiro den dritten Preis gewann. Insgesamt reichten 11 Länder dazu 30 Filme ein. Der deutsche Film "Um Jahrmillionen voraus" gewann den 1. Preis, und Japans "Geschichte der Ratte - in den Chromosomen aufgezeichnet" belegte den 2. Platz. Robert Vanderloo, Kanadas Vizekonsul in Rio (unten) nahm den Preis für die Bundesfilmstelle entgegen.*

